
25 novembre 2022 

Compte rendu : réunion du collège du 25 NOVEMBRE 2022 - 17h30 à Comps 

 

Présents : Barost F. ; Dal Molin P. ; Gabriel A. ; Mante J-L ; Perrin M. ; Roumégoux J. ; Sénicourt A. ; 

Sénicourt R. 

 

1) * Bilan avec Sanofi : après un rappel historique Jean-Louis Mante informe qu'il a reçu les plans et 

qu'il proposera un schéma d'aménagement pour le passage de la voie verte au niveau du pont 

d'Aramon. Il est à noter que Sanofi  a repris le dialogue avec le CD30 

* Le dossier sur le passage de la voie verte à Remoulins au niveau du passage de Lafoux , objet de 

discussions entre la mairie de Remoulins et CD30, semble avancer à petits pas : une réunion 

publique à laquelle nous participerons aura lieu le 28 novembre 2022 à Remoulins sur le thème 

de la mobilité. 

 

2) Bilan des échanges avec le CD 30 : Agnès Sénicourt va préparer un courrier adressé à O. Gaillard 

avec une demande de rendez-vous commune avec l’AF3V. 

Agnès Sénicourt et Jean-Louis Mante ont  assisté aux réunions en visioconférence proposées par 

le Comité Départemental des Mobilités 

 

3) Bilan visite boucle de l'Uzège avec CCPG : une réunion avec la CCPG aura lieu le 29/11/2022 pour 

présenter la restitution de nos propositions sur l'aménagement de la boucle de l'Uzège. Nous 

soumettrons aussi le projet d'une nouvelle boucle cyclo-touristique : "boucle des chapelles". 

 

4) Atelier vélo bilan échange CCPG du 15 novembre : lors de cette réunion Franck Barost a présenté 

plusieurs propositions chiffrées. Après discussion nous sommes prêts à nous engager (avec la 

Ressourcerie du Pont du Gard) sur un "atelier vélo itinérant" qui se déplacerait une fois par mois 

environ dans chaque commune de la CCPG. La CCPG va étudier les propositions et nous 

recontactera. 

 

5) Bilan animations et balades (Coccinelles, Vallon Sarclo, Marduel ) : un retour très positif des 

participants à ces différentes animations - un projet de calendrier de propositions de balades 

pour l'année 2023 est envisagé.  

A noter que la balade du 24 septembre (Berges du Gardon et visite des vergers de l'Ilon) annulée 

pour cause de météo est reportée au mois d'avril dans le cadre d' "Avril en balade" proposé 

chaque année par l'office du tourisme d'Uzès. 

 

6) Courrier envoyé à l'EPCC : pas de retour du courrier envoyé 

 

7) Chantiers en cours ViaRhôna : Jean-Louis Mante nous fait part des travaux actuellement en voie 

de finalisation entre Sauveterre et Avignon. Des études sont en cours pour les parties Aramon -> 

tunnel de Comps (On note quelques mètres de ViaRhôna réalisés au niveau du chantier de la 

petite centrale hydro électrique de Comps ); Beaucaire – Fourques> Arles ; Bellegarde -> Saint 

Gilles . Nous souhaiterions pour la totalité de la  Viarhôna un enrobé coloré « abricot » comme 

celle  de Barbentane à Orgon . 

 

8) Projet sentier mobilité douce - liaison voie verte - centre du village à Comps - présenté par Entre 

Garrigue et Gardon : Jacques Roumégoux présente  le projet (consultable ici), fait part des 

réunions avec l'ASA, l'EBTP et les élus de la CCPG (qui ont semblé être intéressés) et demande le 

soutien de Gard O vélO qui lui est accordé.  

 

https://entregarrigueetgar.wixsite.com/garrigueetgardon/single-post/projet-de-sentier-de-mobilit�-douce-�-comps


25 novembre 2022 

Questions diverses :  

* un bilan financier est présenté par Marc Perrin : à ce jour 74 adhérents et des finances 

saines. 

* propositions d'adhérer aux associations Entre Garrigue et Gardon ; Des Pousses et des 

Pierres acceptées à l'unanimité. L'adhésion à la FUB a été rejetée pour cause d'un coût trop 

élevéet de manque de forces vives pour s’en occuper : appel à de nouveaux adhérents actifs ! 

* une rubrique AF3V sur le site internet de Gard O vélO va être créée - Jacques Roumégoux 

s'en chargera. 

* proposition est faite de tenir les réunions du collège en présentiel et en visioconférence. 

Jacques Roumégoux a fait la demande d'un environnement de travail collaboratif gratuit 

dans le « cloud » . Il s’agit d’une application sur internet, accessible par ordinateur ou 
smartphone, permettant de gérer :  

 des fichiers de tous types et de les partager 

 des agendas, publics ou privés 

 des contacts (synchronisés sur votre smartphone) 

 des photos (partageables sous forme d’albums) 
 des projets  

 de la documentation (en mode « wiki ») 

 des visioconférences (jusqu’à une dizaine de personnes) 
 ou encore d’éditer, en ligne et à plusieurs des documents bureautiques (textes, feuilles de 

calculs, présentations, etc) 

 

 

Un apéritif dinatoire bien sympathique clôt la séance de ce jour. 

 

Comps le 25 novembre 

J. Roumégoux - secrétaire de séance - 

 

 

https://fr.wikipedia.org/wiki/Wiki

